



Еженедельник новостей МДС

События за 24 – 27 февраля 2015 года

24 февраля

Круглый стол по фискальной политике

Юрист МДС принял участие в круглом столе на тему: «Вопросы совершенствования налоговой политики и администрирования». Встреча по обсуждению инициатив государственных органов состоялась в преддверии очередного заседания Совета по развитию бизнеса и инвестициям. Во встрече приняли участие руководитель Секретариата Совета по развитию бизнеса и инвестициям Талайбек Койчуманов, представители министерств, ведомств и бизнес-сообщества. Специалисты Министерства экономики сообщили о проекте концепции фискальной политики КР на 2015 – 2020 годы, а также о проекте Закона КР «О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты КР». Изменения направлены на совершенствование администрирования НДС и отмены счетов-фактур НДС в качестве бланков строгой отчетности. Принята резолюция бизнес-сообщества, подготовленная по итогам обсуждения. Ранее Комитет МДС по налогам направил в Секретариат Инвестсовета свои комментарии, замечания и предложения к проекту закона в отношении НДС и к проекту Концепции фискальной политики.

25 февраля

Расширяется сотрудничество с Центром трудоустройства граждан

Представители МДС встретились с заместителем директора Центра трудоустройства граждан при Министерстве труда, миграции и молодежи КР Алмазом Алыбаевым. Центр предложил размещать объявления о вакансиях членов МДС на своем сайте, а также всячески содействовать работодателям в поиске квалифицированных кадров.

IBC Weekly News

Events held during February 24–27, 2015

February 24

Round table on fiscal policy

IBC Lawyer participated in a roundtable discussion on Improvement of Tax policy and Administration. The meeting discussed the initiatives of state bodies held prior to the next meeting of the Business Development and Investment Council (BDIC) under the Government of the Kyrgyz Republic. The meeting was attended by Head of the BDIC Secretariat Talaibek Koichumanov, representatives of ministries, agencies and the business community. Experts of the Economy Ministry told about the draft Fiscal Policy Roadmap of the Kyrgyz Republic for 2015 - 2020, and the draft Law "On Amendments and Additions to Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic." The changes are aimed at improving the administration of VAT and the abolition of VAT invoices as a form of strict accountability. The meeting adopted a resolution of the business community. Earlier, the IBC Tax Committee sent its comments, remarks and suggestions to the draft law in respect of VAT and the draft Fiscal Policy Roadmap to the Secretariat of the Business Development and Investment Council.

February 25

Enhancing cooperation with the Employment Center

IBC representatives met with Deputy Director of the Employment Center under the Ministry of Labor, Migration and Youth of the Kyrgyz Republic, Almaz Alybayev. He expressed readiness to place job advertisements of the IBC members on Employment Center's website, as well as to use other means available to facilitate employers in searching for qualified personnel.

<p>26 февраля</p> <p>Открытое заседание МДС и ЖИА</p> <p>МДС и бизнес-ассоциация «ЖИА» при поддержке проекта USAID «Инициатива USAID по развитию бизнеса» (BGI) провели круглый стол на тему: «Проблемы и возможности развития отрасли строительных материалов в Кыргызской Республике» в рамках проекта «Исследование цепочки добавленной стоимости строительных материалов: анализ заинтересованных участников рынка». Участников встречи приветствовали депутат Жогорку Кенеша Саматбек Ибраев и старший советник по экономическим вопросам Миссии USAID в Кыргызской Республике Пол Хамлин. С презентациями выступили Фред Левитан, руководитель компонента «Повышение конкурентоспособности частного сектора» (USAID BGI), Темирбек Ажыкулов, председатель строительного комитета бизнес-ассоциации «ЖИА», и Тимур Гайнанов, менеджер программ по развитию горнодобывающей отрасли и сектора строительных материалов (USAID BGI). Учитывая важное значение рынка строительных материалов для экономики республики, МДС и бизнес-ассоциация «ЖИА» при поддержке проекта USAID «Инициатива USAID по развитию бизнеса» проводят исследование текущей ситуации и возможностей развития данной отрасли. Участники встречи обсудили условия, необходимые для развития рынка строительных материалов в стране, а также изменения и риски, связанные с предстоящим вступлением Кыргызстана в Евразийский экономический союз. Предложения и замечания, высказанные представителями строительного сектора, будут учтены при реализации проекта.</p>	<p>February 26</p> <p>IBC and JIA Open Meeting</p> <p>IBC and JIA Business Association with the support of USAID Business Growth Initiative (BGI) project held a roundtable titled "Problems and Development Prospects of the Construction Materials Sector in the Kyrgyz Republic" within the frame of "Construction Materials Value Chain Study – Stakeholder Analysis" Project. Kyrgyz MP Samatbek Ibrayev and Paul Hamlin, Economic Development Advisor of the USAID Mission in the Kyrgyz Republic welcomed the participants. Presentations were made by Fred Levitan, Component Leader, Private Sector Competitiveness (USAID BGI), Timur Gainanov, Program Manager, Mining and Construction Materials Sector Development (USAID BGI) and Temirbek Ajkulov, Chairman of the Construction Committee of JIA Business Association. Given the importance of the construction materials industry for the national economy, IBC and JIA with the support of USAID Business Growth Initiative (BGI) project are conducting a study of the current situation and opportunities for the development of the construction materials sector. The participants discussed conditions necessary for the development of construction materials industry in the country, as well as changes and risks related to the forthcoming accession of Kyrgyzstan to the Eurasian Economic Union. Suggestions and comments made by the representatives of the construction sector will be taken into account in the course of implementation of the project.</p>
<p>События, запланированные на 2 – 6 марта</p> <p>2 марта</p> <p>Заседание комитета по интеллектуальной собственности</p> <p>Комитет МДС по интеллектуальной собственности рассмотрит проблемы, с которыми сталкиваются в этой сфере члены МДС.</p>	<p>Events planned for March 2 – 6</p> <p>March 2</p> <p>Intellectual Property Committee Meeting</p> <p>The IBC Committee on Intellectual Property will discuss problems faced by IBC members in this area.</p>

<p>4 марта</p> <p>Заседание налогового Комитета МДС</p> <p>Комитет МДС по налогам, таможне и Социальному фонду обсудит вопросы, связанные с совершенствованием администрирования НДС и отменой счетов-фактур НДС в качестве бланков строгой отчетности, а также другие вопросы налоговой политики.</p>	<p>March 4</p> <p>Tax Committee meeting</p> <p>The IBC Tax, Customs and the Social Fund Committee will discuss issues related to improving the administration of VAT and the abolition of VAT invoices as forms of strict accountability, as well as other issues of tax policy.</p>
<p><i>Дорогие члены МДС!</i></p> <p><i>Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.</i></p> <p>С уважением, Актилек Тунгатаров, исполнительный директор Международный Деловой Совет</p> <p>Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.</i></p> <p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Aktilek Tungatarov, Executive Director International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg</i></p>